

Artikel vom 10.05.2019

90, 80, 75

CSU Dachau gratuliert drei Jubilaren zum Geburtstag



Drei Jubilare - die CSU Dachau gratulierte persönlich.

Drei runde bzw. halbrunde Geburtstage gab es in der letzten Zeit bei der CSU Dachau zu feiern. Leo Huber, CSU-Mitglied seit 1960, feierte seinen 90sten Geburtstag, Manfred Sers, ehemaliger Stadtrat und Tourismusreferent wurde 75 Jahre alt und der Dachauer Unternehmer Josef Faber (Autohaus Faber, Reitanlage Magdalenenhof) konnte seinen 80. Geburtstag begehen. Die CSU Dachau ließ es sich nicht nehmen, allen Jubilaren persönlich mit einer Abordnung zu gratulieren und dabei Danke für langjähriges Engagement und Mitgliedschaft zu sagen sowie alles Gute und Gesundheit für die kommenden Lebensjahre zu wünschen.